## Sprachvolontariat: Neue Werbeträger für Kampagne

SPRACHLERNEN: Fotokampagne und Feier

BOZEN (LPA). Marco Insam vom Hockey Club Bozen und Walter Zambaldi vom "Teatro Stabile" werben für das Sprachvolontariat – und sind auch bei der Feier am 25. Mai dabei.

Bekannte Gesichter nehmen am Projekt zum Sprachaustausch "Voluntariat per les Llengües" teil, das von der italienischen Kulturabteilung gefördert wird, und haben sich für die entsprechende Werbekampagne ablichten lassen. Die Fotos stellen den Auftakt zu einer außergewöhnlichen Zusammenarbeit mit den Vereinigten Bühnen Bozen und dem "Teatro Stabile" dar. So erhielten die Sprachpaare bereits vergünstigte Eintrittskarten zu Aufführungen der VBB; nun soll das "Teatro Stabile" folgen.



Machen mit beim Sprachvolontariat: Walter Zambaldi und Irene Girkinger. Ivo Corrá

Am 25. Mai um 18.30 Uhr findet zudem ein Fest in der Gärtnerei Schullian in Bozen statt.

